

Städtisches Theater in Steyr.

Gast-Darstellung des Herrn und Mad. Lang vom k. städt. Theater in Agram.

Samstag den 12. Juni 1841, unter der Direktion des Alois Miller:

Der reiche Mann,

oder:

Die Wasserkur.

Original-Lustspiel in 4 Aufzügen vom Dr. Carl Löffler. (Repertoirestück des k. k. Hofburgtheaters.)

Personen:

Freiherr von Wampe	Hr. Ernst.	Wendner, Sekretair des Kommerzienrathes	Hr. Schmidt.
Baronesse Bettina, seine Tochter	Mad. Hagedorn.	Herr Stengel	Miller.
Herr von Glittern, Kommerzienrath	* * *	Bärbchen, } seine Töchter	Dlle. Wildner.
August, sein Sohn	Hr. Robert.	Gretchen, }	Dlle. Rautter.
Amalie, seine Tochter	Mad. Uhlmann.	Anton, Badewärter	Hr. Decker.
Wilhelmine, der Letzteren Gesellschafterin	* * *	Friedrich, Kammerdiener im Hause des Kommerzienrathes	Hr. Wanner.
Baron von Flichting	Hr. Löwe.	Franz, des Freiherrn von Wampe Diener	Hr. Morik.
Doktor Brott, Arzt	Hr. Kiesel.	Ein Kutscher. Ein Briefträger, Frauen, Mädchen, Volk.	

Wilhelmine — — — — — * * * Mad. Lang } als Gäste.
Herr von Glittern — — — — — * * * Herr Lang }

Der Anfang ist um halb 8 Uhr.